

# かがやけ

上磯立正幼稚園だより

【No. 10】令和7年12月24日(水)

～たくさんの喜びを共に実り多い二学期を終えて～



園長 境 公子

12月も残すところ僅かとなりましたが、幼稚園では二学期終業式を迎える。明日からは子どもたちが楽しみにしている“冬休み”が始まります。

二学期も子どもたちはたくさんの経験・体験を通して友達と喜びを共にし大きく成長しました。二学期が始まりまだ暑さが残る9月には、おでかけディアや遠足など、幼稚園以外の場所へ行きの楽しく過ごすことができました。しかし今年は「熊」の出没情報が多く、山だけではなく民家や公園近くまで出没する事態となり、当初予定していた遠足の行先を変更しなければならない学年もありました。そして、大きな行事でもある生活発表会では、葛藤や感情と向き合いながら、最後まで練習を頑張ることができ、本番では一人一人が本当に頑張った発表会だったと実感しています。

保護者の皆様へは、たくさんのご支援を賜り、実り多い二学期を無事に終了することができましたことに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、冬休みが始まると、あっという間に正月を迎えますが、どこのご家庭でも年末年始は忙しく慌ただしい時間を過ごすことと思います。新年を気持ち良く迎えるために一日中、家の掃除に時間を費やす日もあることでしょう。そんな時「なぜ、いつもよりたくさん掃除しているのだろう…なんだからいつもと違うなあ…」と、疑問に思う子もいるかもしれません。子どもたちの“なぜ掃除ばかりしているの？どうして？”の問いかけがあった場合、是非耳を傾けて説明してあげてください。【諸説ありますが、昔は家中に“かまどや囲炉裏”があり、家中がすすだらけになるので、すす払いをして清め年神様を迎える準備をするなど、師走の中旬頃に行うすす払いが年末の大掃除となったと言われています。】大掃除だけの事ではありませんが特に年末年始のような普段とは違う様子に、子どもたちの“なぜ？”は、たくさん出てくることだと思います。大人から話を聞くことによってその子なりに理解してくれるはずです。子どもの問いかけに、大人から「〇〇ちゃんはどう思う？」と聞いてみても良いと思います。幼児期の“なぜ？なんで？”は、好奇心と自主性を伸ばすチャンスです。そんな時こそチャンスを逃さないよう、忙しい時期とは存じますが、ご家庭でも子どもたちの考える力を育てる対話を心掛けてみてください。よろしくお願ひいたします。

令和7年も残すところ僅かとなりましたが、二学期中も保護者の皆様・ご家族の皆様には、ご理解・ご協力、たくさんのご支援を賜り心より感謝申し上げます。冬休み中も風邪やインフルエンザ等に十分気を付けてお過ごしください。思い出いっぱいの冬休みとなるよう願っております。

## 1月の行事

19	月	三学期始業式 制服登園日
21	水	かるた大会(ひまわり) ジャージ登園日 三学期懇談会
22	木	かるた大会(ちゅうりっぷ) ジャージ登園日 三学期懇談会
23	金	かるた大会(たんぽぽ) ジャージ登園日 三学期懇談会
26	月	リズムデイ ジャージ登園日
30	金	キッドビクス ジャージ登園日

### 【冬季休業預かり保育「リーブクラブ】

- 年明けは、1月5日(月)より開始いたします。  
※詳細は、別紙発行の手紙をご確認ください。

### 【かるた大会】

- 1月21日(水) →ひまわり組
- 1月22日(木) →ちゅうりっぷ組
- 1月23日(金) →たんぽぽ組

### 【三学期懇談会】

- 1月21日(水) →ひまわり組
- 1月22日(木) →ちゅうりっぷ組
- 1月23日(金) →たんぽぽ組・ほし組

※託児を承りますので、お子様(園児)と一緒に来園されても構いません。



各クラスより



月日が流れるのは早いもので、気が付けばあつという間に年末です。二学期は戸外遊びを通して基礎体力が向上したり

友達と一緒に行事をやり遂げる事の楽しさを感じたり等、様々な面で大きく成長したつき組さん。その中で、子どもたちの頑張りにはいつも驚かされっぱかりでした。三学期も色々な事を経験しながら、元気一杯楽しく過ごしていきたいと思います。

本年、保護者の皆様にはたくさんのご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。

つき組  
(2歳)

ほし組  
(満3歳)

たんぽぽ組  
(年少)

ちゅうりっぷ組  
(年中)

ひまわり組  
(年長)

長かった二学期も今日で終わりを迎え、明日から冬休みが始まります。

つき組のお友達が進級し4名となったほしさん。自分の力で出来ることやお友達・先生方との関わりが増え、様々な面で成長することが出来ました。また、日々の生活や幼稚園での行事を経験しながらクラスみんなで楽しく過ごすことが出来、大変嬉しく思います。

今年1年、保護者の皆様にはたくさんのご支援・ご協力をいただきありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。

二学期も終わりを迎え、明日から冬休みが始まります。二学期を振り返ると、様々な行事や日々の生活を通して、子どもたちはとても大きく成長する事が出来ました。友達の輪が更に広がり、クラスの団結力も深まったように感じています。

さて、三学期は一年のまとめの学期となります。年中組になるという事を意識しながら、クラス皆で様々な事を頑張っていきたいと思います。

今年も沢山のご支援・ご協力をありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。

長かった二学期も終わりを迎え明日から子どもたちが楽しんでいる冬休みが始まります。二学期は日々の活動や生活発表会等の行事を通して様々な事を学び大きく成長する事が出来ました。特に、何事にも一生懸命取り組む子どもたちの姿は立派でした。三学期もちゅうりっぷ組皆で力を合わせながら頑張っていきたいと思います。

二学期も保護者の皆様には、沢山のご理解・ご協力をいただき本当にありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。

明日から子どもたちが楽しんでいる冬休みが始まります。二学期を振り返ると、様々な行事や日々の生活を通してとても大きく成長する事が出来た子どもたち。何事も意欲的に挑戦したり一生懸命頑張ったりする姿が年長児らしく本当に立派でした。

さて、三学期は就学前の大重要な準備期間となりますので、クラス皆で楽しく過ごしながら小学生になる事への期待感を持てるようにしていきたいと思います。

今年も沢山のご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。